

InternationalMedia

SABTU 11 JUNI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERAYAAN HUT KE-50 HIPMI

Presiden Joko Widodo memberikan sambutan saat pembukaan perayaan HUT ke-50 Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (Hipmi) di Jakarta Convention Center, Jakarta, Jumat (10/6). Perayaan 50 tahun Hipmi tersebut mengusung tema "Bersama Mewujudkan Indonesia Emas 2045".

Sri Mulyani: WTP Penting tapi Kesejahteraan Rakyat Lebih Penting

Sri Mulyani mengatakan, jika keuangan suatu negara dikelola dengan baik, maka negarapunya harapan untuk maju. Tanggung jawab pengelolaan keuangan negara adalah tanggung jawab bersama.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati menegaskan meraih predikat Opini WTP (Wajar Tanpa

pa Pengecualian) penting. Namun Menurutnya mensejahterahkan rakyat lebih penting. Hal ini dia sampaikan saat mem-

berikan arahan pada Rapat Koordinasi Nasional Pengawasan Intern Pemerintah Tahun 2022, di Auditorium Kantor Pusat BPKP, Jumat (10/6).

Dalam kesempatan itu, Sri Mulyani mengungkapkan bahwa Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) adalah partner penting bagi Kementerian Keuangan dalam menjaga akuntabilitas pengelolaan keuangan negara.

"Semenjak reformasi, semua pemerintahan dan semua presiden terpilih, DPR bahkan juga tahu,

bahwa kita itu diatur dengan Undang-Undang (UU) Keuangan Negara dan UU Perbendaharaan Negara. Kedua UU itu meminta tanggung jawab pengelolaan keuangan negara yang baik, akuntabel, efisien, yang ada asas kepatutan. Itu artinya mereka akan mengandalkan institusi BPKP dan Kementerian Keuangan yang betul-betul bekerja secara profesional dan kompeten," ujarnya.

Menurutnya, tanggung jawab yang diemban oleh para pimpinan

dan jajaran BPKP sangat besar. Sebab tugas dan fungsi yang saat ini dijalankan oleh BPKP merupakan fondasi yang sangat penting dari semangat reformasi, di mana pertanggungjawaban pelaksanaan instrumen keuangan negara adalah sesuatu yang krusial bagi negara.

"Opini WTP (Wajar Tanpa Pengecualian) jelas sesuatu yang penting. Tapi di luar itu, kita juga perlu membuat ekonomi kita ber-

► Bersambung ke hal 11

Ridwan Kamil: Jenazah Eril Ditemukan Utuh dan Wangi...

JAKARTA (IM) - Jasad Emmeril Kahn Mumtadz atau biasa dipanggil Eril, putra Gubernur DKI Jawa Barat (Jabar), Ridwan Kamil, ditemukan dalam keadaan utuh. Mengetahui jasad putranya sudah ditemukan, Ridwan Kamil pun langsung bertolak ke Swiss pada Kamis (9/6).

Ridwan Kamil mengatakan, jenazah Eril akhirnya ditemukan dalam keadaan utuh, wangi dan wajah menghadap ke kanan. Banyak orang yang bertanya-tanya mengapa bisa sedemikian bagus jasad Eril, padahal telah di dalam air selama 14 hari.

"Penjelasan ilmiah kenapa jasadnya utuh: Sungai Aare yang sedang kulkas dan minim fauna, membuat jasadnya terjaga setengah membeku sehingga tetap utuh

lengkap walau berada di dasar sungai selama 14 hari," jelas Ridwan Kamil usai memandikan jenazah Eril di RS setempat, dalam Instagram Story-nya, Jumat (10/6).

Sesaat setelah memandikan jenazah, Ridwan Kamil melakukan video call dengan sang istri Atalia Praratya. Atalia tampak haru dalam sambungan telepon.

Sementara itu, pada postingan terpisah, Atalia Praratya mengucapkan syukur atas ditemukannya jenazah putra sulungnya. Dalam Instagram story Atalia mengucapkan syukur dan memekikkan takbir atas ditemukannya jenazah Eril.

Setelah jasad Eril ditemukan, Ridwan Kamil dan istrinya, Atalia Praratya terus mendapatkan

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Langsung Tegur HIPMI Ketika Ada Teriakan "Lanjutkan"

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) minta anggota Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (Hipmi) agar hati-hati teriakan 'lanjutkan'.

Jokowi mewanti-wanti saat ini merupakan tahun politik. Pernyataan ini disampaikan Jokowi di acara perayaan 50 Tahun Hipmi.

"Tadi banyak yang menyam-

paikan 'lanjutkan', 'lanjutkan'. Hati-hati, ini tahun politik. Bapak-Ibu yang menyampaikan 'lanjut-

kan', 'lanjutkan'. Bapak-Ibu yang menyampaikan 'lanjut-

kan', 'lanjutkan'. Bapak-Ibu yang menyampaikan 'lanjut-

► Bersambung ke hal 11

Melihat Tren Kenaikan Covid-19 Sampai Membuat Luhut Khawatir

JAKARTA (IM) - Kasus Covid-19 di Indonesia terjadi peningkatan setelah beberapa bulan belakangan ini melandai. Melihat kenaikan tersebut sampai

membuat Menteri Koordinator Bidang Maritim dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan khawatir.

Seperti diketahui kasus harian

Covid-19 tembus angka 500 kasus dalam beberapa hari terakhir.

"Lihat angka tiga hari ber-

► Bersambung ke hal 11

Pemerintah Malaysia Setuju Hukuman Mati Dihapus

JAKARTA (IM) - Pemerintah Malaysia setuju untuk menghapus hukuman mati. Para aktivis menyambut baik langkah tersebut tetapi memperingatkan negara itu telah gagal memenuhi janji sebelumnya untuk memperbaiki hak-hak asasi manusia.

Dilansir dari kantor berita AFP, Jumat (10/6), saat ini, hukuman mati masih berlaku untuk beberapa pelanggaran di negara Asia Tenggara tersebut, termasuk pembunuhan dan perdagangan narkoba.

Aliansi reformis yang mengambil alih kekuasaan pada 2018 sempat mengumumkan

akan menghapuskan hukuman mati sepenuhnya. Namun, rencana itu terhenti karena penolakan dari saingan politik dan keluarga korban pembunuhan.

Menteri Hukum Wan Junaidi Tuanku Jaafar mengatakan, Kabinet telah setuju untuk menghapus hukuman mati. Dia mengatakan akan dilakukan penelitian lebih lanjut tentang hukuman apa yang bisa diterapkan untuk mengganti hukuman mati.

"Keputusan tentang hal ini menunjukkan prioritas pemerintah untuk memastikan hak

► Bersambung ke hal 11



PERCEPATAN EKSPOR CPO DAN MINYAK GORENG

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan (kedua dari kiri) memberikan keterangan bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kedua dari kanan), Dirjen Industri Agro Kemenperin Putu Juli Ardika (kiri) dan Dirjen Perdagangan Dalam Negeri Kemendag Oke Nurwan (kanan) usai pembukaan kegiatan Business Matching Program Minyak Goreng Curah Rakyat (MGCR) di kawasan Legian, Badung, Bali, Jumat (10/6). Business Matching produsen minyak sawit mentah (CPO) dan pengusaha minyak goreng curah itu dilakukan dalam rangka percepatan ekspor CPO dan minyak goreng.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kesuksesan yang paling besar dalam hidup adalah bisa bangkit kembali dari kegagalan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
Keringat Payudara Wanita Ini Dihargai Rp7,3 Juta per Botol



ADA-ada saja cara seseorang untuk mendapatkan uang. Terkadang cara yang dilakukan pun nyeleneh, seperti yang dilakukan wanita yang dikenal sebagai influencer satu ini.

Stephanie Matto yang dikenal sebagai Influencer kontroversial menjual keringat yang muncul di payudaranya. Tidak tanggung-tanggung, ia membandrol keringat yang ada di payudaranya itu USD 500 atau sekitar Rp7,3 juta perbotol.

YouTuber dan bintang reality TV ini membuktikan bahwa menjual keringat payudara bisa menjadi sumber pendapatan yang layak.

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.625,00	14.450,00
SGD	10.758,00	10.448,00
AUD	10.475,00	10.275,00
EUR	15.655,00	15.370,00
HKD	1.901,00	1.821,00
GBP	18.427,00	18.147,00

Jumat 10 Juni 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>